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Da habe ich mich falsch ausgedrückt. Ich will nicht behaupten, dass er es nicht ist. Die einzige
mediale Begründung seiner Verpflichtung war, dass er und Bornemann sich kennen.

Nach den Chaostagen wünsche ich mir einfach ein wenig Professionalität. Und dazu gehört
auch die ordnungsgemäße Personalauswahl nach Eignung, nicht nach Seilschaft.

Wenn er der aktuell bestmögliche ist, dann ist das gut. Dann soll man es auch so
kommunizieren.
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